



Echange franco allemand

publié le 02/12/2014 - mis à jour le 06/10/2015

Descriptif :

Les élèves germanistes de 4ème et leurs correspondants sont allés passer une journée à Royan où ils ont effectué une belle randonnée pédestre.

Document joint

 [echange_franco_allemand](#) (PDF de 281.9 ko)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.